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Año VIII Número 2.540 2 euros. Con AR: 0,60€ más

Ruina Comerciantes y vecinos piden
a la Junta ayudas urgentes para frenar
la escalada de cierres de negocios

LA DOBLE CRISIS DEL SECTOR
Sólo en el mes de septiembre, una veintena de familias
han tenido que abandonar sus establecimientos

PEPE TORRESLa Asociación de Vecinos eleva al 30% (unos 600) los comercios que han tenido que poner fin a sus negocios o trasladarse a otro barrio.

6 A 9 EL 6 DE OCTUBRE SE CELEBRARÁ UNA REUNIÓN PARA ANALIZAR LA SITUACIÓN

Las obras del Metro en el
Camino de Ronda liquidan
200 comercios en dos años

“Queremos
estar entre las
100 mejores
universidades”
González Lodeiro, que
inaugura mañana el
curso académico, confía
en repetir como rector
GRANADA · P 18-19

Ciudadanos
con pasaporte
de segunda
división

El Granada CF
consigue su
primer punto
a domicilio
Carlos Calvo empata
en Las Palmas cuando el
equipo dirigido por Fabri
estaba en inferioridad (1-1)

GRANADA · P 14-15

DEPORTES · P 2 A 9

Los colectivos de Granada
denuncian el triple rechazo
y discriminación que
sufren los gitanos rumanos
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Miguel José Hagerty, sobrevivien-
te de mil batallas contra la enfer-
medad, falleció el sábado en un
hospital de Granada. Hagerty, de
64 años, catedrático de Árabe de
la Universidad de Granada, inves-
tigador, traductor y articulista
desde su fundación de Granada
Hoy, deja una obra cuajada de
piezas relevantes. El oficio fúne-
bre se celebra hoy a las 10:15 en el
cementerio de San José.

Hagerty fue el primer traductor
de los libros plúmbeos del Sacro-
monte, que dieron origen a la in-
vención de San Cecilio y a la le-
yenda de los mártires sacromon-
tanos, y tradujo por primera vez
en 1979 la poesía del último rey
moro de Sevilla, Al-Mutamid, cu-
yos versos sirvieron a toda una ge-
neración para descubrir los vín-
culos medievales de la Andalucía
actual. Su último artículo en Gra-
nada Hoy, que reproducimos
más abajo, y que fue escrito horas
antes de ingresar el pasado mes
de agosto en el hospital, reprodu-
ce las preocupaciones éticas que
inspiraron su trabajo: la lucha

contra la segregación racial re-
producida, ahora, en pleno siglo
XXI, y representada en la expul-
sión de los gitanos decretada por
el Gobierno de Sarkozy.

Hagerty fue un caso peculiar de
agitador cultural de la Granada de
los años setenta y ochenta. Nació
en Chicago procedente de una fa-
milia irlandesa y aterrizó en Gra-
nada en los años setenta para estu-
diar árabe. Además de su labor co-

mo profesor de la universidad –fue
alumno del fray Darío Cabanelas–
mantuvo una estrecha relación
con los sectores artísticos de una
ciudadquedespertabadesdeelso-
por franquista a los albores de una
democracia interesada en la bús-
queda de sus antepasados y en la
reconstrucción de su historia.

Hagerty publicó en los años se-

tenta dos títulos fundamentales
en la Biblioteca de visionarios, he-
terodoxos y marginados de la Edi-
torial Nacional: la traducción de
los libros plúmbeos y Los cuervos
de San Vicente, un interesantísi-
ma ensayo sobre los mozárabes.
Ambos libros fueron reeditados
en los últimos años por editorial
Comares.

Otra de sus aportaciones impa-
gables fue la traducción de la poe-
sía de Al-Mutamid en 1979. El
descubrimiento de la sensibilidad
del rey sevillano, que ordenó sem-
brar de flores de almendro las ori-
llas del Guadalquivir para que su
amante, Rumaykiya, imaginara la
ciudad nevada, causó una profun-
da impresión en una Andalucía
que buscaba sus ancestros. Enri-
que Morente cantó los poemas
traducidos genialmente por Ha-
gerty. En 2006 revisó la versión
inicial y reeditó la poesía comple-
ta en Comares.

Hagerty, a pesar de la salud deli-
cada y de las secuelas de la enfer-
medad, mantuvo su actividad do-
cente hasta el pasado mes de julio
en que interrumpió sus visitas se-
manales a la facultad.

Muere el arabista Miguel
Hagerty, traductor de la
obra de Al-Mutamid
El escritor y profesor de la Universidad de Granada fue el autor
de la primera versión castellana de los ‘Libros plúmbeos’

G. H.El arabista granadino, en una imagen de archivo.

L
LEVO toda la semana
pensando en este au-
téntico engendro de
la nueva ideología
(las ideologías no

han muerto) de extrema dere-
cha que ya no hace mucho para
esconder sus sucias partes. Na-
da menos que en un editorial de
El País, lunes 23, encuentro con
todo el aplomo del mundo la
expresión “Sarkozy sigue la es-
tela populista de Berlusconi”, o
algo muy parecido.

La estela populista a que se
refiere es la expulsión masiva
de gitanos de Francia, igual
que la populista Italia. Consi-
deraciones legalistas como ir
en contra de todos los conve-
nios habidos y por haber en el
trato de ciudadanos de la
Unión Europea, nos encontra-
mos delante de un caso del pe-
or racismo de la historia de Eu-
ropa. Se trata de odio racial
puro y duro que no tiene nin-

guna explicación ni justificación.
La historia trae tela. Recuerdo

que poco después de estos últi-
mos ultrajes, aparecieron varios
representantes de diferentes aso-
ciaciones de gitanos en España
pidiendo, rogando, al Gobierno,
que condenara estas acciones ra-
cistas –todavía prohibidas por la
Constitución-; siguen esperando
una respuesta, y tendrán que se-
guir esperando porque el racismo
antigitano español está demasia-
do arraigado.

A finales de los ochenta hubo
problemas racistas en la izquier-
dista y abertxale Hernani, cuna de
valientes luchadores por la liber-
tad y defensores del Pueblo Saha-
raui. Estos bravos rojos de pacoti-
lla, estos hipócritas profesionales
sacaron de sus casas a los gitanos
que llevaban generaciones allí y les
expulsaron del pueblo. Desprecia-
ble, pero no se ha vuelto a oír del
problema del racismo en Hernani;
muerto el perro, se acabó la rabia.

Recién fundada la primera aso-
ciación de Gitanos de Granada en
1980, más o menos, se recibió una
llamada de unos amigos en Pegala-

jar, apacible pueblo de Jaén, que
habían tenido que soportar ame-
nazas e insultos por un problema
ridículo. El miedo que pululaba
por las calles era espantoso porque
no había pasado realmente nada,
pero el odio irracional de siglos pu-
do con la convivencia.

¿Quieren más? ¿Qué tal la es-
candalosa quema de casas en
Mancha Real hace algunos años?
Todos tenemos muchas anécdo-
tas de casos de racismo contra los
gitanos pero nadie hace nada, ni
harán nada hasta admitir con to-
das las de la ley que España, An-
dalucía y Granada padecen del
más rancio racismo.

Sólo hay que arrimarse a cual-
quier conversación en un bar y no
tardará ni cinco minutos en caer
un chiste anti gitano, y eso que
son precisamente los gitanos que
han llevado la bandera de Grana-
da por lo más alto del mundo.
¿Envidia? Probablemente, pero
se acaban riendo igual, los muy
cretinos.

, Último artículo publicado por Miguel
Hagerty en Granada Hoy (29-08-2010).

OPINIÓN

Miguel Hagerty

Populismo revisitado

LABOR

Hagerty fue un caso
peculiar de agitador
cultural de la Granada de
los setenta y ochenta
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Los tres millones de turistas
que visitan la ciudad generan
en torno al 15% del Producto
Interior Bruto (PIB) de Grana-
da. Probablemente no tengan
quejas de su estancia, pero a
buen seguro los universitarios
extranjeros elogien y ensalcen
un lugar que el alcalde, José To-
rres Hurtado, define como “pe-
queño pero lleno de gente, por-
que nos gusta estar en la calle”.
Ciertamente el estudiante forá-
neo es mimado y recibido con
todos los honores, tanto por la
Universidad de Granada
(UGR), como por el Ayunta-
miento.

Así, alumnos Erasmus y de
intercambio de 37 nacionali-

dades diferentes fueron recibidos
ayer en el Consistorio, y se les
otorgó un diploma como embaja-
dores de la ciudad. Pero la satis-
facción de los jóvenes (que no pa-
raban de hacer fotos e incluso al fi-
nal del acto se retrataron unos po-
cos junto al regidor y su bastón de
mando) va en aumento día tras
día. Los recibió la UGR con unas
charlas informativas sobre distin-
tos aspectos esenciales para ellos
y su estancia, para después orga-
nizar un programa de actividades
de ocio y culturales: una noche de
magia, películas, actividades de-
portivas, teatro, excursiones, visi-
ta a la Casa Porras donde disfruta-
ron de un espectáculo con danza
del vientre, tango, guitarra espa-
ñola, títeres, flamenco... y como
colofón la recepción de ayer.

Torres Hurtado expresó sus me-
jores deseos a los universitarios,
aunque con cierta prudencia: “Pa-
sarlo estupendamente, pero ser
prudentes con la diversión, no os
paséis”. Propósitos que a su vez
manifestó el Rector de la UGR,
Francisco González Lodeiro, aun-
que quiso añadir “que también hay
que estudiar”. A pesar de que los
granadinos tienen ‘malafollá’, para
el Rector es una invención. “Yo no
soy de aquí, pero puedo asegurar
queyonolohenotado.Creoquedi-
cen que Granada es la tierra del
‘chavico’ y de la ‘malafollá’ para
darse a conocer, porque son gente
muyacogedora”.

Para finalizar, una foto de fami-
lia en las escaleras del Ayunta-
miento, y el compromiso del alcal-
de de que la recibirán.

Embajadores de la ‘malafollá’
con diploma y foto de familia
El Ayuntamiento recibe a los universitarios internacionales
para ser nombrados embajadores de la ciudad de Granada

R. G. / GRANADA

La diputada nacional, Concha
de Santa Ana, lamentó que el
“Partido Socialista vuelva a
engañar a los granadinos y no
sea capaz de adquirir un ver-
dadero compromiso con Gra-
nada para poner fecha a la lle-
gada de la Alta Velocidad a la

provincia”. Según de Santa Ana,
“parece mentira que el PSOE se
llene la boca hablando de la Alta
Velocidad cuando todavía no te-
nemos un compromiso firme por
parte del Gobierno de España re-
ferente a una fecha de llegada
del AVE a Granada”.

La diputada popular ha recor-
dado que “ningún miembro del
Gobierno de España ha reconoci-
do el año 2013 como fecha de fi-
nalización para esta infraestruc-
tura. Hay que recordar que el ac-

tual ministro de Fomento, el se-
ñor Blanco ya prometió que Zapa-
tero vendría en AVE a Granada en
2007”. Según de Santa Ana, “no
es de recibo la puesta en escena
que hizo el PSOE de la estación
del AVE, una estación fantasma,
sin presupuestos ni plazos”.

De Santa Ana animó al diputa-
do socialista, Manuel Pezzi, a
exigir a Blanco un mejor trato
para la provincia y que se com-
prometa con la llegada de la Alta
Velocidad en 2013.

El PP critica la “estación fantasma” del
AVE en Granada sin presupuesto ni plazo
Nadie del Gobierno Central
“se ha comprometido con la
fecha de finalización del AVE”

JESÚS OCHANDOEl Salón de Plenos del Ayuntamiento se llenó con estudiantes de 37 nacionalidades distintas.
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Salir de una entrevista con la sen-
sación de haber conseguido dialo-
gar con el interlocutor, de sortear
los discursos y consignas que vie-
nen endosados a los cargos de res-
ponsabilidad institucional, es un
lujo que sólo el entrevistado pue-
de hacer aún a riesgo de mermar
su imagen. Así se presentó el rec-
tor de la Universidad de Granada
(UGR), Francisco González Lo-
deiro, en su tradicional encuentro
con este diario con motivo del co-
mienzo de curso académico, el
tercero que afronta como respon-
sable. La crisis económica, el au-
mento de alumnado y la implanta-
ción de los nuevos grados otorgan
mayor dificultad a la gestión del
último año de su mandato, pero el
reto parece haberle dado fuerzas
porque ya ha adelantado que vol-
verá a postularse como candidato
a rector en 2011.
–La Huelga General coincide con
el comienzo de curso, ¿qué opina
de esta convocatoria?
–Se acaba de aprobar una reforma

laboral importante y se han con-
gelado las pensiones... Todas las
huelgas tienen sus motivos legíti-
mos y es un derecho que tenemos
los trabajadores para manifestar
una discrepancia. Los servicios
mínimos que se han pactado per-
mitirán mantener a los conserjes,
decanos y directores en cada cen-
tro, además del equipo de Gobier-
no en el Hospital Real.
–La Universidad de Granada es-
trena grados este curso, ¿se hace
más europea con ellos?
–No la hacemos más europea. Ya
era europea antes. Los grados su-
ponen una reforma de los planes
de estudio y una adecuación de las
enseñanzas a Europa. Pero no

creo que las universidades, ni ésta
ni ninguna, sean más europeas
porque implanten los nuevos gra-
dos. Aunque implican la mejora
de la docencia y la corrección de
errores de estudios anteriores.
–Algunas comunidades van a
congelar el presupuesto para
sus universidades, ¿prevé una
bajada en la inversión pública
para la UGR?
–No tenemos noticias de la Junta
de Andalucía de un recorte en el
presupuesto. Es posible que no va-
ya a haber el crecimiento de años
anteriores. De hecho, este año el
crecimiento del capítulo 1 ha sido
cero (un 0,4%). Así que tendre-
mos las mismas perspectivas que
teníamos anteriormente.
–¿Sería una buena noticia que se
congelase la financiación?
–No, no sería una buena noticia
que se congele nada. Pero tene-
mos que ser conscientes de la si-
tuación económica del país. Ha-
ciendo políticas de austeridad se
puede conseguir más eficiencia en
el gasto y mantener la calidad.
–¿Cree usted que es insuficien-
te la financiación pública que

se destina a las universidades?
–Sí, en España todavía estamos
bastante lejos de la financiación
que tienen otros países europeos.
Se ha avanzado en los últimos
años, pero todavía queda pen-
diente una mejora importante. Es-
to es un esfuerzo que tiene que ha-
cer el Gobierno, pero creo que
ahora es complicado. Nuestro ni-
vel de financiación está muy por
debajo del que tienen otras uni-
versidades europeas teniendo
economías similares a la nuestra.
–Con más alumnos y nuevos pla-
nes de estudios, ¿cómo va a ges-
tionar la UGR con menos dinero?
–La ratio profesor/alumno toda-
vía nos permite dar una buena do-

cencia y en infraestructuras se
han hecho mejoras. La calidad es-
tá asegurada para este curso.
–Haga balance de las medidas de
ahorro. ¿Hasta qué punto se han
saneado las cuentas de la UGR?
–Ante todo hemos transmitido a la
comunidad universitaria el aho-
rro como elemento de optimizar
nuestros recursos económicos. Y
gracias a ello hemos mantenido
las inversiones previstas, cosa que
no todas las universidades espa-
ñolas han podido hacer. Y hemos
terminado de pagar la deuda que
se había adquirido con la Caja de
Ahorros. Nuestra situación econó-
mica no es holgada, pero nos per-
mite tener cierta tranquilidad en
el Capítulo 1 y en el 2.
–¿Cuánto han ahorrado con las
medidas de reajuste?
–En torno al 5% o el 6%.
–¿Va a volver a aplicar nuevas
medidas de ahorro este curso?
–Sí, por supuesto.
–Sólo el 10% de los hijos de per-
sonas sin estudios empieza una
carrera, ¿es partidario de enca-
recer las matrículas para com-
batir la desigualdad (con más

Francisco González Lodeiro. Rector de la Universidad de Granada

RPO. GRÁFICO: MARÍA DE LA CRUZEl rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, en uno de los patios del Hospital Real cercano a su despacho.

“Para combatir el absentismo debemos
limitar la permanencia del estudiante”
El rector aspira a repetir mandato en un año y culminar las grandes infraestructuras en el PTS e impulsar
la investigación· Para que los alumnos asistan a clase propone la figura del universitario a tiempo parcial

REAJUSTE
“Haciendo
políticas de

austeridad se puede
conseguir más
eficiencia en el gasto y
mantener la calidad”

ABSENTISMO
El fracaso en la
universidad no es

tanto porque no superen
las materias como que no
llegan a realizar siquiera la
prueba de examen”
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–A punto de conocer el veredicto
de la segunda convocatoria del
Campus de Excelencia Interna-
cional, ¿qué espera conseguir?
–Pretendemos que Granada se
convierta en el centro de coordi-
nación de la Bio-región, conse-
guir un soporte económico extra
para alcanzar la excelencia en los
próximos cuatro años. Queremos
estar entre las 300 universidades
mejores del mundo y entre las
100 de Europa, según los ‘ran-
king’ internacionales.
–Según el de Shanghai, en lo que
peor estamos es en el impacto de
las investigaciones, ¿hay alguna
estrategia para cambiar esto?
–Todas las universidades españo-
las están mal en la visibilidad de
las publicaciones científicas. Se
ha avanzado mucho en la canti-
dad de investigación que realiza-
mos en la UGR, pero ahora tene-
mos que apostar, más que la canti-
dad, por la calidad de los estudios
científicos que realizamos. Los
trabajos tienen que tener más im-
pacto y, por tanto, que lleven apa-
rejado un mayor número de citas.
–Hay cierta inquietud por cómo
van a afectar los recortes a las
becas de investigación. Y se ru-
morea que el Gobierno va a hacer
desaparecer el Ministerio de In-
novación , ¿cómo les afectaría?
–El plan nacional amenaza con
unos recortes, pero según los da-
tos que me ha dado la vicerrecto-
ra de Investigación, el número de
proyectos que se han aprobado es
muy similar al del año pasado. No
ha habido disminución en el nú-
mero, pero sí un recorte en el pre-
supuesto de los proyectos.
–¿En cuánto?
–En torno al 8% o el 9%. Es dine-
ro, pero es el recorte general que
ha habido en el Plan Nacional.
–Entonces, ustedes han optado
por mantener el número de pro-
yectos con menos fondos. ¿no?
–Eso es, para que nadie se quede
sin investigar. Somos la segunda
universidad de España en forma-
ción de personal universitario
(FPU), después de la Compluten-
se. En número de becas de investi-
gación, la UGR puede estar en tor-
no al 50% de las becas concedidas
en las universidades andaluzas.
–Además han recibido un premio
por la celeridad con que conce-
den la cuantía de becas, ¿no?
–Sí, eso era una asignatura pen-

diente que tenía nuestra universi-
dad. El servicio ha mejorado mu-
chísimo y el Ministerio nos ha feli-
citado por la celeridad con la que
dimos las becas el pasado curso.
–Se calcula que un investigador
emplea un 40% de su actividad
en el papeleo. Para ellos es clave
el control del dinero y demandan
más técnicos y administrativos
que se ocupen de la burocracia,
¿ha previsto ayudarles?
–Tienen toda la razón. Yo he sufri-
do eso cuando fui investigador.
Estamos mejorando en la admi-
nistración. Ahora hay una nueva
convocatoria de plazas de auxilia-
res y de técnicos y estamos inten-
tando paliar eso.
–La última convocatoria de pro-
fesores asociados ha tenido una
demanda muy alta ¿no?
–Sí, en algunas áreas para tres pla-
zas hay casi 50 postulantes. El pro-
fesor asociado es una figura que da
prestigio a la Universidad. Sé que
sus salarios no son excesivamente
altos ni atractivos, pero es impres-
cindible tener esta figura que co-
nectaalestudianteconlasociedad.

fondos propios, más becas)?
–No creo que ahora debamos que
producir un aumento en las tarifas
universitarias. La financiación de
precios públicos es importante,
pero socialmente hay que ver el
aprovechamiento de los estudian-
tes. Como se ha hecho en Andalu-
cía, que las primeras matrículas
sean menos caras que las segun-
das y las terceras. Más que encare-
cer las matrículas, soy partidario
de que se profundice en que el ren-
dimiento se refleje en el precio
que paga el estudiante.
–¿Qué es lo que más le preocupa
del sistema universitario?
–El absentismo de los estudiantes.
Me preocupa la falta de asistencia
a clase. Puede haber muchos fac-
tores que estén detrás de esto, pe-
ro no podemos diseñar un aula pa-
ra cien estudiantes y que luego
asistan sólo ocho. Eso sí que es co-
rregible, porque es un dinero pú-
blico que están pagando todos los
españoles y no es justo que a los
estudiantes que tienen esa opor-
tunidad la desaprovechen.
–Casi la mitad de su alumnado re-
pite curso cada año. El Ministerio
cifra el gasto en más de 9.000 eu-
ros por alumno que suspende un
curso, ¿qué medidas podrían
contrarrestar esto?
–Lo primero es limitar la perma-
nencia del estudiante en la Uni-
versidad. Esto ya se ha hecho con
los nuevos grados, porque ahora
sólo tienen seis convocatorias en
incluidas también las no presenta-
das. Pero hay que pedirle a alum-
nos y profesores que sean respon-
sables con el dinero público que se
están beneficiando.
–El fracaso escolar es uno de los
temas que más preocupa a la so-
ciedad, según usted, ¿cuáles su
visión de las causas de este mal?
–En la Universidad hay un fracaso
escolar importante. Aunque los
demás estudiantes no son ni mejor
ni peor que los nuestros, eso se
puede ver en el programa Eras-
mus: nuestros estudiantes salen a
las universidades europeas y nor-
teamericanas y tienen un elevado
índice de éxito. Pero creo que ato-
sigamos demasiado a los estudian-
tes, les sometemos a una presión
muy fuerte y, en un momento de-
terminado, se desconcentran o ti-
ran la toalla. No hay que bajar los
niveles de exigencia, pero hay que
adecuarlos a su capacidad. Un es-
tudiante puede cursar de media 15
asignaturas al año, lo que suponen
un mínimo de 15 exámenes, te-
niendo en cuenta que el curso tie-
ne 30 semanas, eso significa que
cada dos semanas tiene que exa-
minarse el estudiante. Eso hay que
corregirlo. Tenemos que organizar
mejor las enseñanzas y la verifica-
ción de los conocimientos con fór-
mulas que eviten que el estudiante
abandone las enseñanzas.
–¿Alguna propuesta?
–Sí, la nueva modalidad de estu-
diante a tiempo parcial, que se
matricule sólo de las materias que
es capaz de realizar. El fracaso en
la universidad no es tanto porque
no superen las materias como que
no llegan ni a realizar siquiera la
prueba de examen.

“Queremos que la UGR
esté entre las 100 mejores
universidades de Europa”
González Lodeiro es partidario de apostar ahora, más que por la
cantidad, por la calidad y la visibilidad de los estudios científicos

DOCENCIA
Si las clases
teóricas uno las

echa en falta, mucho más
las prácticas, porque era
donde había interacción
con los estudiantes”

RESPONSABILIDAD
Habrá muchos
factores detrás del

absentismo, pero no
podemos diseñar un aula
para cien estudiantes y que
luego asistan sólo ocho”

INVESTIGACIÓN
Los fondos en
investigación se

han recortado un 8%.
Pero hemos mantenido el
número de proyectos
científicos becados”

MARÍA DE LA CRUZGonzález Lodeiro aspira a postularse a un nuevo mandato.

“Sí, tengo
pensado repetir
como rector”

El rector, catedrático de Geolo-
gía asegura que echa de menos
la docencia. “Si las clases teóri-
cas uno las echa en falta, mucho
más los cursos prácticos, porque
era donde había una mayor inte-
racción con los estudiantes”. Le
queda un año y tres meses de
mandato, pero no tiene pensado
hacer ningún cambio en su equi-
po. A la pregunta de si va a vol-
ver a postularse para rector de la
UGR, contesta: “Sí, tengo pensa-
miento de repetir. Pensamiento y
obra”. [risas] Dice que le que-
dan cosas por hacer y ya ha he-
cho un tanteo entre la comuni-
dad universitaria para saber qué
piensa de su gestión. “Todavía
hay ideas, fuerzas y ganas”.
Quiere ver cómo se hacen reali-
dad los edificios docentes en el
PTS e impulsar la investigación.
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Deportes

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada feme-
nino de voleibol cayó frente al

Murcia por un contundente 0-3
(23-25, 16-25 y 25-27) en un en-
frentamiento muy igualado, aun-
que, lo que menos importante a la
postre era el resultado final.

Las granadinas salieron con
muchas ganas para llevarse el
partido amistoso en memoria
de Lorena Ojeda, la que fuera
jugadora del club durante algu-
nos año fallecida en accidente
de tráfico.

Las jóvenes del Universidad
contaban con una buena opor-
tunidad para probar su poten-
cial tras su reciente victoria en
la Copa de Andalucía. Sin em-
bargo, quizás les faltó la chispa
de otras ocasiones.

El cómputo general de partido
ha sido aceptable para las de
Francisco Santos. En el primer
parcial, las universitarias caye-
ron por un tanteo muy ajustado
de 23-25, lo que preveía un duelo
muy bonito de cara a los aficio-
nados. Sin embargo, en el segun-
do set las de Fuentenueva se vi-
nieron abajo debido a los fuertes
ataques de las murcianas, que a
penas dieron un respiro.

El tercer acto, de nuevo muy
igualado, cayó del lado del Mur-
cia, que cerró el duelo de manera
ajustada. Las granadinas planta-
ron cara a un equipo, que es dos
categorías superiores a la Prime-
ra Nacional.

Demasiado Murcia para un
Universidad que está en rodaje

PATRI DÍEZUn momento del encuentro en Fuentenueva.

Redacción / GRANADA

El CajaGranada de tenis de mesa
debutó con mal pie en la ronda
previa de la ETTU CUP al perder
ante el conjunto portugués del
Ponta do Pargo por 0-3. La expe-
riencia lusa y el potencial visi-
tante fueron suficientes para
que los canteranos granadinos
no fueran capaces de superar el
primer duelo continental.

El pabellón municipal La Li-
bertad de Huétor Vega fue testi-
go a lo largo de la jornada de
ayer de un tenis de mesa de
buen nivel, sobre todo en las fi-
las del conjunto luso. La duple-
ta asiática formada por Peng Li
y Wang Yinzhou marcó las dife-
rencias a favor de los visitantes,
que ya se han clasificado mate-
máticamente para la siguiente
fase del torneo gracias a sus vic-
torias sobre el Glasgow (3-2) y
el CajaGranada (3-0).

Los jóvenes palistas del cua-
dro ahorrista afrontaron el cho-
que ante el Ponta do Pargo con
gran ilusión, aunque sin mu-
chas esperanzas de lograr un
resultado positivo. A pesar de
ello, hubo momentos de grandí-
sima lucidez por parte de los
granadinos, que se mostraron
competitivos, sin llegar a per-
derle la cara al partido en nin-
gún momento.

Taboada abrió el choque ante
el experimentado Peng Li. El
hueteño poco pudo hacer ante
su rival y cedió el envite por 0-3.

Este resultado volvió a repe-
tirse en el partido de la última
incorporación ahorrista. An-

drei Birlan perdió ante Wang
Yinzhou, aunque en ningún
momento renunció en ningún
momento al espectáculo. El 0-3
definitivo para los portugueses
lo logró Nuno Henriques, que se
deshizo de Reyes por 0-3.

El Municipal La Libertad de
Huétor Vega decide a partir de
las 11.30 de hoy el nombre del
equipo que acompañará al Pon-
ta do Pargo en la siguiente ron-
da. Los escoceses del Glasgow se
plantean como un equipo más
accesible para los ahorristas,
aunque sin olvidar el hecho de
que los tres componentes del ri-

val del CajaGranada han sido in-
ternacionales. Sobre todo hay
que destacar la figura de Ryan
Jenkins, quien con sus dos pun-
tos ante los asiáticos del Ponta
do Pargo se presenta como un
jugador con un nivel muy eleva-
do.

El objetivo de los canteranos
del CajaGranada lo marcará el
transcurso del partido. Deben in-
tentarmostrarse más competiti-
vos que ante el conjunto portu-
gués. Ahí jugará un papel muy
importante la afición hueteña,
que en el primer día arropó a los
canteranos con cerca de 150 afi-
cionados.

El CajaGranada empieza mal
No es capaz de superar el potencial del Ponta do Pargo, ante el que cae 0-3 en el primer duelo de la
fase previa · Los ahorristas necesitan ganar hoy al Glasgow TTC para pasar a la próxima ronda europea

G. H.Taboada en su partido frente a Peng Li.

TENIS DE MESA ● Copa ETTU

COMPETITIVOS

Los palistas granadinos
han de mostrar su
mejor juego para
derrotar a los escoceses

VOLEIBOL ● V Memorial Lorena Ojeda

UNIVERSIDAD GRANADA: Quero, Alicia Al-
magro, Silvia Bedmar, Moral, Jaime, Bedmar y D
Matteis (líbero) –siete inicial–. También jugaron
Ortiz, Almagro, Huertas y Kontio.
MURCIA: Pérez, Barrio, García, Subiela, Jimé-
nez, González y Cuenca (líbero) –siete inicial–.
También jugaron Costa y Lobato.
Árbitros: Ángel Romero y Enrique Romero.
Parciales: 23-25 (30’), 16-25 (25’). 25-27 (25’).
Incidencias: Partido disputado en el Pabellón
de Fuentenueva ante unos 50 espectadores.

Universidad Granada
Murcia
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